

Un edificio moderno que «no compite con la casa consistorial»

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2019(e)ko urria(r)en 02-(e)an 22:24etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 2 de Octubre de 2019.

Un edificio moderno que «no compite con la casa consistorial»

Miércoles, 2 octubre 2019, 01:54 Hasta la Guerra Civil, la plaza de San Juan siempre contó con un edificio en ese frente. Después, el colegio de La Salle lo dejó despejado y cuando a éste lo sustituyó una promoción de viviendas, el consistorio concentró en esa parcela los aprovechamientos que le correspondían pero que hasta ahora no ha desarrollado. «Nos hemos acostumbrado a ver traseras de edificios ahí», decía Laborda. Aún y todo, admitía Páez que «es posible que haya cierta contestación» a la construcción de un inmueble en ese punto, «pero viene de un proceso de participación, refrendado por una votación ciudadana».

Aunque el aspecto del futuro edificio «es provisional», apunta a una combinación de «cristal, cobre y madera» más ligera que «los edificios que en el pasado ocuparon ese lugar», añadía Laborda. «Desde el principio, tanto nosotros como el equipo de Uzcanga Arquitectos que redactó el proyecto, teníamos claro que no podía competir con la casa consistorial, que seguirá siendo la que presida la plaza de San Juan», completó la delegada.